



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31/07/2024

LEGISLATIVO

Comentario Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- "**Ignacio Mier**, coordinador de los diputados de Morena, informó que será a partir del 9 de agosto, un día después que se realice el último foro de discusión pública de la Reforma Judicial, cuando ya se empiece a dictaminar.

Será la Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, la encargada de hacer este dictamen. Ayer casi se da un 'albazo,' ya se había convocado a la comisión encargada para dictaminar esta iniciativa y 19 más el primero de agosto, ya sabe al estilo de Morena y al estilo de quien tiene la mayoría, es decir, hacerla en fast track para que ésta pudiera estar lista para el 2 o 3 de septiembre con los nuevos legisladores".

https://drive.google.com/file/d/1vWv_bGBT1d-9IXddRNloQozelRBQPh1k/view